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ARIB 機関誌 No.87 を 10 月 31 日付にて発行いたしました。 
本号では、当会の副会長による「巻頭言」を掲載しております。 
「ARIB 活動報告」では、2014 年 7 月から 9 月末までの活動期間の報告をさせていただいてお

ります。 
 
ARIB 機関誌 No.87 掲載記事 
【 巻頭言 】 

移動通信サービスの飛躍的拡大について 
    一般社団法人電波産業会  副会長  内田 義昭 

       （KDDI 株式会社 取締役執行役員常務 技術統括本部長） 
地上テレビ放送のデジタル化と未来 

    一般社団法人電波産業会  副会長  浜田 泰人 
       （日本放送協会 理事・技師長） 
【 ARIB 活動報告 】 

電波の利用に関する調査、研究及び開発 
電波利用システムの調査研究 
電波利用システムの研究開発 
高度無線通信研究開発 
電磁環境調査研究 

コンサルティング及び普及啓発 
標準規格の策定 
委員会報告 
ARIB 日誌 
出版物一覧 
事務局の現状 
事務局だより 

No.953 2014 年 11 月 4 日 

ARIB 機関誌 No.87 発行のお知らせ 
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ARIB 機関誌電子版を「ARIB 会員のページ」、「ARIB 機関誌」に掲載しておりますので、ご活

用ください。 
なお、ID・パスワードが不明の方は ARIB 会員連絡窓口までお問い合わせ下さい。 

 
 
 

 
 
当会のデジタル放送普及活動作業班(DiBEG)では、関係省庁等と連携して ISDB-T の国際展開に

取り組んでいます。 
今般、独立行政法人国際協力機構（JICA）の地上デジタルテレビ放送移行支援アドバイザーとし

てペルーに 2 年間勤務された日本放送協会の広瀬克昌様と、同じくコスタリカに 2 年半勤務された

日本放送協会の吉見智文様が任務を完了して帰国されました。 
そこで、DiBEG においては、お二方を講師としてお招きしてペルー並びにコスタリカの地上デ

ジタル放送の現状と展望についてご講演いただくこととし、広く ARIB 会員の皆様にも聴講いただ

ける形式で 10 月 26 日に当会会議室にて DiBEG 懇話会を開催しました。 
 
数多くの会員の皆様が懇話会に参加された中で、お二人がペルーとコスタリカそれぞれの国にお

いて地上デジタル放送導入のマスタープランにもとづいた全国普及展開の支援、関係機関への技術

指導のほか、ISDB-T 国際フォーラムにおける緊急警報放送システム（EWBS）に関する調和文書

の作成や整備推進、さらには地方民放関係者までも対象にした人材育成に尽力してこられたことを、

写真や動画を交えて講演され、好評を博しました。 
なお、当会の会員 Web サイト（http://www2.arib.or.jp/aribmem/seminar/index.html）において、

講演のプレゼンテーション資料を公開予定です。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

DiBEG 懇話会を開催 

DiBEG 懇話会の様子 

http://www2.arib.or.jp/aribmem/seminar/index.html
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第 27 回調査統計小委員会を開催しましたので、その概要をお知らせします。 
1 日時 2014 年 10 月 29 日（水） 午後 4 時から 5 時 30 分まで 
2 場所 当会第 2 会議室 

3 議事概要 
(1)  電波産業年鑑 2014 の発行について 
(2)  その他 

 
 
 

 
11 月 5 日（水）：デジタル放送システム開発部会 
11 月 5 日（水）：スタジオ映像作業班（映像システム検討作業班と合同） 

11 月 6 日（木）：データ放送方式作業班 HTML-TG 
11 月 7 日（金）：モバイルコマース部会 技術専門委員会 
 

 
 
10 月 28 日（火）～11 月 7 日（金）：ITU WP5A （ジュネーブ・スイス） 

 
 
 

第 27 回調査統計小委員会を開催 

今週の国際会合（11 月 4 日～11 月 7 日） 
 

今週の ARIB 内会合（11 月 4 日～11 月 7 日） 

ペルーから帰任された広瀬様 コスタリカから帰任された吉見様 
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韓国（釜山）で開催されている国際電気通信連合（本部・スイス連邦ジュネーブ）の全権委員会

議において、10 月 27 日（月）に RRB 委員（任期は 4 年）選挙が行われました。 
激戦の結果（3 議席に 6 名が立候補）、KDDI 株式会社顧問の伊藤泰彦氏が 136 票を獲得し、日本

が所属するアジア・太平洋地域において第 1 位で再選を果たしました。 
詳細については、【平成 26 年 10 月 27 日の総務省報道資料】をご覧下さい。 
 
 
 
 
 
総務省では、情報通信審議会 情報通信技術分科会 航空・海上無線通信委員会において、平成 26

年 5 月から、「海上無線通信設備の技術的条件」のうち「救命用携帯無線機の技術的条件」について

検討してきましたが、このたび、航空・海上無線通信委員会報告（案）を取りまとめました。この

案について、平成 26 年 10 月 25 日（土）から同年 11 月 25 日（火）までの間、意見募集を行って

います。 
詳細については、【平成 26 年 10 月 24 日の総務省報道資料】をご覧下さい。 
 
 
 
先週、木枯らし１号が吹きました。もう冬が来るのかと思うと、まだノーネクタイで通勤してい

るものとしては、秋はどこへ行ったのかと思ってしまいます。それもそのはず、昨年と比べると 15
日も早い到来でした。最近 10 年の平均は 11 月 7 日前後ですので、それと比べてもだいぶ早かった

ようです。 
ところで、この「木枯らし一号」ですが、東京と大阪しか発表されないことをご存知でしたか。

この発表は日本全国あるものだと思っていましたが、東京と大阪の報道機関の要請ではじめたのと、

他の地方ではニーズがなかったからとのことでした。 
2 週間も早く冬の到来が告げられましたが、個人的には春一番も早く吹いて、暖かい春が早く来

て欲しいと思うばかりです。                            （K.I.） 
 
 
 

航空・海上無線通信委員会報告(案)に対する意見の募集 
―「海上無線通信設備の技術的条件」のうち「救命用携帯無線機の技術的条件」― 

【平成 26 年 10 月 24 日発表】 

国際電気通信連合(ITU)無線通信規則委員会（RRB）委員選挙 
－伊藤泰彦氏（KDDI 株式会社顧問）が再選－ 

【平成 26 年 10 月 27 日発表】 

東京都千代田区霞が関一丁目4番1号 日土地ビル11F 

http://www.soumu.go.jp/menu_news/s-news/01tsushin06_02000063.html
http://www.soumu.go.jp/menu_news/s-news/01kiban15_02000084.html

